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第１０回 神社小学校・大湊小学校統合準備会 会議録（要旨） 

 

１．日 時  平成２８年１１月２１日 月曜日 午後７時３０分から午後８時２０分 

２．場 所  大湊小学校 図書室 

３．出席者  委 員   １７名 

       事務局    ６名 

       その他    ０名 

       傍聴者    ０名 

４．議題等 

（１）これまでの経過について 

（２）検討部会について（案） 

（３）進捗状況について 

（４）校名候補の選定について（経過報告） 

（５）その他 

５． 会議内容 

事務局 統合準備会の会長である前島校長が転任されたため、新しい会長が決まるまで

副会長に進行をお願いする。 

－ 会議の「公開」「非公開」について － 

副会長 まず、会議を始める前に本日の会議の「公開」「非公開」の決定をする。 

事務局の方で、本日の会議内容に「非公開」と扱うような内容のものがあるか。

事務局 

 

本日は今年度１回目の会議であり、これまでの経過説明が中心となる。従って、

「非公開」として取り扱うべき内容はないと考える。 

副会長 

 

事務局から「非公開」として取り扱う内容はないということなので、本日の会

議は「公開」としてよいか。 

各委員 異議なし。 

副会長  では、本日の会議については「公開」とする。 

 － 開会宣言 － 

副会長 ただ今から「第１０回 神社小学校・大湊小学校統合準備会」を開催する。 

 

 

副会長 

はじめに、委員の変更があったので、新しい方に委嘱状の交付をする。 

－ 委嘱状交付 － 

次に、事務局から挨拶する。 

事務局 － あいさつ －（略） 

委 員 

事務局 

 

 

副会長 

 

 

委 員 

－ 委員紹介 －（略） 

－ 事務局紹介 －（略） 

【資料１】【資料２】にて確認。 

－ 会長の選出 － 

次に、会長の選出をする。先程、事務局から説明があったが大湊小学校の前島

校長が転任し、会長の席が空席となった。この統合準備会の設置要綱には、第６

条に「委員の互選によりこれを定める」となっているが、何か意見はあるか。 

特になし。 
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副会長 
事務局 
 
副会長 
各委員 
副会長 
 
各委員 
 

意見がないようだが、事務局案はあるか。 

前年度副会長であった野垣内校長に会長を、合わせて副会長は、両校のバラン

スを考え、大湊小学校の後藤校長に副会長をお願いできればと考える。 

事務局から提案があったがどうか。 

異議なし。 

では、前年度の副会長を会長に、副会長に大湊小学校の後藤校長を選任する。 

異議なし。 

－ 会長あいさつ －（略） 

－ 副会長あいさつ －（略） 

会 長 「これまでの経過について」事務局から説明をお願いする。 

－ これまでの経過について－ 

事務局 

 

【資料３】【資料４】【資料５】【資料６】【資料７】により説明。（略） 

・神社小学校・大湊小学校統合準備会の設立に至るまでの経過 【資料３】 

・神社小学校・大湊小学校統合準備会のまとめ（平成２７年度）【資料４】 

・神社小学校・大湊小学校統合校建設予定地         【資料５】 

・伊勢市立小中学校統合準備会設置要綱           【資料６】 

・神社小学校・大湊小学校統合準備会の運営方法について   【資料７】 

会 長 

各委員 

事務局の説明について何か質問等あるか。 

特になし。 

会 長 

 

事務局 

 

 

 

会 長 

各委員 

会 長 

事務局 

 

 

会 長 

委 員 

事務局 

 

会 長 

事務局 

 

委 員 
事務局 

次に、「検討部会について」事務局から説明をお願いする。 

 － 検討部会について － 

【資料８-①、②】により説明。（略） 

委員の変更があったので、検討部会について協議いただきたい。部会の継続性

もあるので、委員が変更したところに、新しい委員が入っていただければと考え

ている。 

今の事務局の提案でよいか。 

 異議なし。 

 それでは、進捗状況について事務局より説明をお願いする。 

 建設費の高騰や、計画策定後の社会情勢の変化等により、スケジュールに遅れ

が出ている状況であるが、今年度の９月補正予算で、用地取得費、建築設計及び

土木設計等の費用を計上し、現在用地交渉に入っているところである。 

 進捗状況に質問はあるか。 

 設計は今年度で終わるのか。その内容は。 

 建築設計は、主に学校校舎等の建築、土木設計は、主に用地の造成に係る設計

を行うものである。設計は次年度までかかる。 

 統合準備会に示されるのは来年か、再来年か。 

来年度には示すことができる。出せる段階になれば、できるだけ早く出してい

きたい。年度内にも出せるものがあれば、出していきたい。 

用地取得費についても、次年度分はあるか。 

現状では、今年度ですべての用地費を予算計上している。 
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委 員 
事務局 
 
委 員 
事務局 
 
 
 
 
委 員 
 
事務局 
委 員 
事務局 
委 員 
事務局 
委 員 
事務局 
会 長 
 
 
事務局 
会 長 
 
事務局 

施設整備部会は、今後頻繁に開催されることになるのか。 

設計は、業者委託するため、ある程度作業が進まないと開催することはないが、

意見を聞く場は設けていきたいと考える。 

完成までのスケジュールはどうか。 

建設費の高騰等により、全体のスケジュールには遅れが生じている。次年度、

開校する統合校が１校建設中であり、続く平成31年開校する統合校の建設が次年

度以降予定されている。神社小学校・大湊小学校統合校はそれ以後の建設となり、

校舎建設には18ヶ月以上かかるほか、用地取得についても交渉が必要となるため、

ある程度見えてきた段階で示したい。 

昨年の統合準備会以降、何も連絡がなかった。もう少し、経緯の説明があって

もいいのでは。 

 今後は、そのようなことのないよう努めていきたい。 

土地の買収の目処はついたのか。 

現在、地権者の方と協議を行っているところ。 

設計のなかに、道路も入っているのか。 

学校敷地内の道路については、この設計に入っている。 

できたものでなく、案の段階で示し、意見を述べる機会を作ってほしい。 

 素案ができた段階で、示せるものは示していきたい。 

今後は、できる限り、出せるものは早く会議に出してほしい。それでは、続い

て校名について、事務局より説明されたい。 

－校名候補の選定 －  

【参考資料】により説明（略） 

今回は、報告であるため、これで終了する。その他について、事務局から何か

あるか 

特になし。 

 － 日程調整 －  

事務局  次回の会議については日程調整後、ご連絡させていただきたい。 

会 長 他に何かあるか。 

委 員 

 

事務局 

会 長 

 開校までのスケジュールについて、示してほしい。できれば次回、出してほし

い。 

 できるだけ出せる部分は出していきたい。 

 昨年度は１回のみの開催であったが、今年度は少なくとも年度内にさらにもう

一度は統合準備会を開催し、進捗を報告して欲しい。 

 － 閉会 － 

会 長 それでは、第１０回 神社小学校・大湊小学校統合準備会を終了する。 

 


